

**Stadt Bergisch Gladbach  
Der Bürgermeister**

Federführender Fachbereich <b>Bildung, Kultur, Schule und Sport</b>		Drucksachen-Nr. <b>500/2008</b>
		<input checked="" type="checkbox"/> <b>Öffentlich</b>
		<input type="checkbox"/> <b>Nichtöffentlich</b>
<b>Beschlussvorlage</b>		
<b>Beratungsfolge</b> ▼	<b>Sitzungsdatum</b>	<b>Art der Behandlung</b> (Beratung, Entscheidung)
<b>Ausschuss für Bildung, Kultur, Schule und Sport</b>	<b>09.09.2008</b>	<b>Beratung</b>
<b>Hauptausschuss</b>	<b>16.09.2008</b>	<b>Beratung</b>
<b>Rat</b>	<b>23.09.2008</b>	<b>Entscheidung</b>

**Tagesordnungspunkt**

**"Änderung der Anlage 1 zur Satzung über Ehrungen und Auszeichnungen durch die Stadt Bergisch Gladbach"**

**Beschlussvorschlag:**

@->

Die Änderung der Anlage 1 zur Satzung über Ehrungen und Auszeichnungen durch die Stadt Bergisch Gladbach wird entsprechend der Anlage beschlossen.

<-@

## **Sachdarstellung / Begründung:**

@->

In der letzten Sitzung des Ausschusses für Bildung, Kultur, Schule und Sport wurde die Frage gestellt, warum es für gleiche Leistungen bei den Erwachsenen die Goldplakette gebe, für die Jugendlichen aber nur die Silberplakette.

Eine Überarbeitung der Richtlinien (Anlage 1 zur Satzung über Ehrungen und Auszeichnungen der Stadt Bergisch Gladbach) wurde in der Sitzung zugesagt und kann heute vorgelegt werden.

Tatsächlich war es nach den alten Richtlinien möglich, dass z.B. für eine Deutsche Meisterschaft im Jugend-, Erwachsenen- oder Seniorenbereich verschiedene Plaketten überreicht worden sind.

Warum dies vor vielen Jahren so konzipiert worden ist, kann leider jetzt nicht mehr nachvollzogen werden.

Die Anlage 1 zur Satzung über Ehrungen und Auszeichnungen durch die Stadt Bergisch Gladbach wurde deshalb insgesamt überarbeitet. Die Unterscheidung nach Jugend-, Erwachsenen- oder Seniorenbereich ist vollkommen entfallen. Somit bekommt jede Sportlerin / jeder Sportler für die gleiche Leistung die gleiche Plakette.

Weiter stehen auch behinderte Sportlerinnen und Sportler auf der gleichen Stufe und erhalten die gleichen Plaketten für ihre Leistungen.

Insgesamt ist das abgestufte System nach Gold-, Silber- oder Bronzeplakette (ähnlich der Medaillenvergabe bei nationalen und internationalen Meisterschaften) beibehalten worden.

Zusätzlich kann es für besondere und außergewöhnliche Leistungen auf dem Gebiet des Sports, welche nicht in das vorgelegte Schema fallen, eine Sportsonderehrung ausgesprochen werden.

<-@